



Auszug aus dem Infoschreiben März 2020 der Gemeinde Goms

Das Siegerprojekt «Ine Meijä» von der Zenklusen Pfeiffer Architekten AG wurde an der Vernissage vom 12. Dezember 2019 bekanntgegeben. Die Gemeinden Goms und Obergoms haben die Vergabe bestätigt. Für die Ausarbeitung des Projekts wird ebenfalls mit der Zenklusen Pfeiffer Architekten AG zusammengearbeitet.

Die ersten Aufträge für die Fachplaner wurden bereits vergeben. Das Vorprojekt ist im Juli 2020 abgeschlossen und die Fragen zur Finanzierung sollten bis zu diesem Zeitpunkt ebenfalls geklärt sein. Zusammen mit der zukünftigen Rechtsform soll die Urversammlung im Verlaufe des Herbsts 2020 über das weitere Vorgehen befinden.

Gluringen, 16. März 2020